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鹿児島市様との意見交換会について 

  

今般、鹿児島市様におかれましては、CIO 補佐官が就任され DX をはじめとした

ICT 推進に重点をおかれ、注力されるとの方針を示されております。私共、協会にお

きましても、鹿児島の地域活性化や人材育成について ICT を活用して鹿児島の発展に

貢献していくことなど、目標を同じくするところではないかと考えております。 

 つきましては、鹿児島の現状、またお互いの考え方を共有し、更なる鹿児島の発展

のために今後の施策の参考にさせていただきたく、今回の意見交換会をお願いするこ

ととなりました。 

何卒、趣旨ご理解いただきたく、よろしくお願いいたします。 

 

テーマ：「鹿児島における ICT 活用状況などについて」 

【会次第】 

開会宣言（ＫＩＳＡ会⾧）１５：００～（マークメイザン 2 階 C 会議室） 

１．KISA 会⾧挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・15：05～15：10 

２．KISA 活動紹介（KISA 事務局）・・・・・・・・・・・・・・15：10～15：15 

３．鹿児島県のＩＣＴ活用状況（ＫＩＳＡ会⾧）・・・・・・・・15：15～15：25 

４．鹿児島市ＩＣＴ推進状況（ＩＣＴ推進室⾧）・・・・・・・・15：25～15：35 

５．意見交換（出席者によるフリートーク）・・・・・・・・・・15：35～15：55 

閉会宣言（鹿児島市⾧ご挨拶）～１６：００             

以上。 


